



# ぞうぐみだより 2019年度11月号

社会福祉法人 尚徳福社会 生麦保育園

秋から冬へとバトンタッチするこの時期、一日の気温差が大きくなり、動物や虫たちも、冬眠に向け準備を始めたようです。子どもたちは体を動かす遊びを中心に、友だちといろいろなことに挑戦しています。子どもたち一人一人の体調を見ながら、戸外遊びや散歩などを取り入れて、秋の自然を楽しみたいと思います。



## さんまを食べよう!!



さんまを一尾食べることに挑戦しました。「さんまっておおきいのかな?」「どんないろしてるの〜?」と興味津々な子どもたち。自分たちの目の前に秋刀魚が運ばれてくると、「うわ〜おいしそう!」「うまくだべられるかな?」と言いながらも箸で上手に食べ進めていました。骨が綺麗にとれると「ほねきれいにとれたよ」と大喜びしていました。



## 消防車見学・煙体験

保育園に消防車がやってきました。子どもたちは「しょうぼうしゃきたよ」と大喜び。消防車を見学すると「ここからみずがでるんだよ!」と大きなホースに大興奮。煙体験では、「なにもみえな〜い」「へんなにおいがする〜」と笑いながら楽しんでいる子が多かったです。



## バス遠足〜八景島シーパラダイス〜

今年度のバス遠足は、八景島シーパラダイスへ行ってきました。「え〜すいぞくかんいくの!」「やった!」「うれしすぎる〜」と遠足に行く前からウキウキの子どもたち。友だちとしおりを見て、「このさかななんていうんだろう?」「しろイルカみたい!」と楽しい会話がたくさん聞かれました。遠足当日。朝から友だちが登園して来る度に「おはよ〜う」と元気に挨拶し、「おべんとうと、すいとうもってきた?」と聞いたり、おやつを嬉しそうにリュックの中に詰めていました。「いってきま〜す」と元気な声で保育園を出発。バスまでの道のりも友だちとの会話のやりとりを楽しみながら歩きました。バスの中では、先生達クイズで大盛り上がり。水族館に着くのもあっという間でした。水族館の中では、「イルカだ!」「あ!これしおりにのってたやつだよ〜」「うわ!みておおきカニ」「このカニたべたらおいしそう!」と大喜びで館内を見ていました。イルカショーでは、音楽に合わせて踊ったり、海の生き物たちのショーに「おお!」と驚いたりとても楽しんでいました。八景島に着いてからは、雨も止み子どもたちの笑顔も輝いていました。最後のバス遠足。子どもたちにとっても素敵な思い出になったのではないのでしょうか。



## ＊おしらせ＊

- ・11月30日(土)におたのしみ会があります。9:45 開始で場所は、生麦小学校体育館になります。詳しい内容は、後日改めてお知らせ致します。
- ・11月9日・16日(土)の両日で個人面談を行います。ご提出いただいた日程で調整いたしましたので、ご協力の程よろしくお願い致します。